

## Schwarzfahrer: Vogel an Bord

Am verlängerten Wochenende vom 3. -5. Oktober unternahm der SSV eine Ausfahrt mit 5 Booten nach Helgoland. Ich wurde von Thomas K. auf seiner „C'est la vie“ mitgenommen.



In der Nähe vom Tertiusstrand kam ein Vogel an Bord, den ich später als Heidelerche bestimmt habe. Der Vogel erkundete die nähere Umgebung und erklärte sie wohl für ungefährlich. So hüpfte er auf den Finger von Thomas um einen Überblick über die merkwürdige Umgebung zu haben.



Er setzte sich dann zwischen uns auf die Sitzgräting. Das war wohl auch nicht das Optimale, aber zwischen meinen Hosenbeinen war es dann besser.



Da die Haltung für mich auf Dauer zu anstrengend war, konnte ich den Vogel zu einem Positionswechsel auf mein linkes Bein überzeugen. Dafür hat er sich mit einem Klecks auf meine Hose bedankt.



Nun suchte der Vogel doch noch eine ruhige Ecke und fand sie in der Kajüte auf dem Strohhut von Thomas, wo er die Zeit bis zur Ankunft auf Helgoland verbrachte.

Klaus-P. Timmermann